

## サンシャイン水族館に行ってきました。

後期初日の10月12日に、サンシャイン水族館、イケサンパーク、としまキッズパークに行ってきました。

電車を乗り継いで、池袋駅から歩き、サンシャイン水族館に到着。入り口でタブレットの準備をして、水族館の中へ入りました。ゆっくり水の中の生き物を見たり、写真を撮ったりして、子供たちは夢中で観察していました。大きさや泳ぎ方、顔、色などに注目して、ワクワクがとまらない子供たち。1周してから、絵本の主人公を決めるために、それぞれがもう一度ゆっくり観察したり、写真を撮ったりしたい生き物のところに行きました。

しっかり観察した後は、待ちに待ったお昼ごはんタイムです。水族館の隣にあるイケサンパークでお弁当を広げたとたん、雨が降り始め、屋根のあるところへ移動し、お弁当を食べました。雨のため、食後に楽しみにしていた公園での鬼ごっこはできませんでした。

小雨の中、としまキッズパークに行き、「イケでん」というミニ列車に乗ったり、三輪車に乗ったり、滑り台やブランコで遊んだりしました。

帰りはバスと電車に乗って帰りました。バスの中では、疲れてぐっすり眠る子供たち。大満足の日となりました。

サンシャイン水族館での体験を生かして、絵本作りを進めています。11月には、1年生に絵本の読み聞かせをする予定です。



<サンシャイン水族館>



<としまキッズパーク>

☆いずみ学級によろこそ。新しい友達が増えました。

11月1日からいずみ学級の4年生として「名前」さんが仲間に入ることになりました。仲間が増え、子供たちも喜んでます。仲よく、楽しく学習していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

☆11月5日(金) 4年 社会科見学

登校はいつも通り、下校は14:40です。借り上げバスで出かけます。

浅草を歩いて見学し、お昼ご飯は隅田公園で食べます。

雨天の場合は中止となり、学校で勉強します。雨天でも、お弁当は持たせてください。

☆11月9日(火) 代々木ポニー公園

ポニーの観察をしたり、乗馬したり、ブラッシングしたり、写真を撮ったりします。

コロナ感染症の関係で、ニンジンの餌やりはありません。

昼食は学校に戻ってきて給食を食べます。

詳しくは後日配布するしおりをご確認ください。

☆11月12日(金) 渋谷タブレットの日

渋谷区の全小中学校でタブレットを使用した授業を行います。

保護者の参観はありません。

☆12月3日(金)・4日(土)

学習発表会があります。保護者の参観は、4日(土)となります。詳細は、学校から配布されるお知らせをご覧ください。なお、4日(土)は給食があります。

いずみ学級の児童は、各学年の出し物に参加します。1、3、5年は音楽、2、4、6年は劇の発表の予定です。衣装等でお願ひすることがあるかと思ひますが、よろしくお願ひいたします。

☆12月7日(火) 午前中

今年度2回目となります言語聴覚士の先生の指導を実施します。現在の発達のことや言葉の発音、言語でのコミュニケーション、語彙などの内容を相談することができます。1回目や昨年度からの成長の様子についてもお話を伺うことができます。

11月中旬に希望調査を取りますので、よろしくお願ひします。

